



**Baden-Württemberg.de**

KUNST UND KULTUR

## Arne Braun



**Arne Braun ist Staatssekretär im Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg.**

Arne Braun, geboren am 11. Mai 1965, war von 1992 bis 2007 Chefredakteur des Stuttgarter Stadtmagazins LIFT und initiierte in dieser Zeit die Lange Nacht der Museen sowie die Stuttgarter Kulturnacht (später Stuttgartnacht) mit. Er war von 2007 bis 2011 Berater und Pressesprecher der Fraktion Grüne im Landtag Baden-Württemberg.

Mit der Wahl von Winfried Kretschmann zum Ministerpräsidenten 2011 wechselte Braun als stellvertretender Regierungssprecher ins Staatsministerium. Außerdem war er seit 2013 für das **Kulturprogramm im Park des Regierungssitzes Villa Reitzenstein** verantwortlich. Von Mai 2021 bis September 2022 war er Regierungssprecher der Landesregierung von Baden-Württemberg.

**Seit 28. September 2022** ist der Staatssekretär im Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst und für Kulturthemen zuständig.

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/regierung/mitglieder-der-landesregierung/arne-braun>

// //